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クラブ活動の紹介
（火曜日の６校時、年間１１回の計画）

小学校で学習する教科・領域の中に、特別活動というものがあります。このねらいは、集
団活動を通して、よりよい生活や人間関係を築き、自己の生き方を考えるもので、「学級活動」
「児童会活動」「クラブ活動」「学校行事」から成り立っています。この中の一つ「クラブ活
動」は、４年生以上が自分の好きな活動を行うことで、交流を深め、興味・関心を追求する
ことが目的となります。今年度、尾崎小学校では、１４のクラブに分かれ、楽しいひととき
を過ごしております。
また、今年度もお琴クラブとお茶クラブには、外部講師の先生に指導してもらっています。
１回６０分という短い時間ではありますが、４～６年生の子どもたちが交流しながら、とて
も生き生きと活動しております。

【手芸】 【手作り遊び】 【クラフト】 【読書】

【パソコン】 【お琴】 【お茶】 【一輪車・なわとび】

【室内ゲーム】 【室内スポーツ】 【屋外スポーツ】 【イラスト・マンガ】

【ダンス】 【音楽】
１０月２２日（土）に開催される「学習発
表会」では、お琴クラブ、一輪車・なわとび
クラブ、ダンスクラブ、音楽クラブが発表す
る予定です。特に、お琴クラブのメンバーは、
夏休みも何回か練習に励んでおりました。当
日の発表が楽しみですね。
○発表時刻 ８：４０～９：２０
○各クラブの保護者２名まで



１０月１日は開校記念日！
平成３年に開校した尾崎小学校も今年で３１年目を迎えることができました。そして、竣

工式（校舎の完成を祝い、お披露目をする式のこと）が開催された１０月１日が３１年目の
開校記念日となります。今年は、残念ながら（？）土曜日となったため、休みの日は増えま
せんが、みんなで尾崎小学校の誕生日をお祝いしましょう。
さて、今年の本校の児童数は、５１４人（９月３０日現在）となっており、開校時の児童

数６８９人からは大幅に減少しておりますが、学級数は現在２２学級となっており、開校当
時の２１学級とほぼ同じとなっております。これは、国が１学級の定数を３５人（今年度は
３年生以下に適用）に改正したり、秋田県が独自で少人数学級を導入したりしたためで、こ
のため、学級数に応じて配置される教職員の数も開校当時と大きな違いはありません。
しかし、来年度の入学者数は、今のところ６０名に満たず、来年度の１年生は、２学級と

なる予定です。その後は、また３学級に戻り、令和７年度までは、令和４年度とほぼ同じ児
童数、学級数で推移し、令和８年度の学校再編を迎える予定となっております。
本日の給食には、「尾崎マドレーヌ」が出されております。これは、開校記念日をお祝いし、
校章を焼き印した特別なマドレーヌです。味は、いかがだったでしょうか。お子様に聞いて
みてください。

１０月の行事予定
１日（土）開校記念日（３１周年） ２４日（月）振替休業日
３日（月）６年お琴教室 ２８日（金）県国語研究大会
４日（火）クラブ ６年生のみ出校（２校時限）
５日（水）３年学ぶんチャレンジ
６日（木）１学期終業式 ＜１１月の主な行事予定＞
７日（金）秋季休業日 ３日（木）文化の日
１０日（月）スポーツの日 ８日（火）全校集会 クラブ（最終）
１１日（火）２学期始業日（式なし） １０日（木）４校時（給食有）
１２日（水）県国語研究大会事前研究会 １３日（日）本荘由利地区吹奏楽祭

就学時検診 １７日（木）避難訓練
１３日（木）スポ少連絡協議会 ２２日（火）児童委員会
１４日（金）小中合同あいさつ運動 ２３日（水）勤労感謝の日
１８日（火）クラブ ２６日（土）市科学フェスティバル
２２日（土）学習発表会

おざきっ子のがんばり おめでとうございます！

○９月１１日（日） 第１０回秋田県ＪＡ－ＳＳ杯ミニバスケットボール大会
優勝 尾崎女子バスケットボールスポーツ少年団

○９月１７日（土）石井露月俳句大会
秀逸 ５年 佐藤 ＊＊（＊＊） 「風鈴が 風につられて おどりだす」
入選 ６年 工藤 ＊＊＊（＊＊＊＊＊＊） 「七夕に 願いをこめて かざり付け」

○９月２４日（土） 第１７回東由利学童招待野球大会「黄桜杯」
優勝 尾崎野球スポーツ少年団 尾崎 ９－４ 鶴舞

尾崎 ３－２ ＹＨＣゴールデンズ

○９月２６日（月） 第７２回本荘由利児童・生徒理科研究発表会
優秀賞 ６年 今野 ＊＊（＊＊） 「野菜からデンプンを取り出そう」
優良賞 ６年 大谷 ＊＊（＊＊＊） 「ＤＮＡを見よう」
優良賞 ６年 大須賀 ＊＊（＊＊） 「シミが一番きれいに抜ける方法は？」
特別賞 ６年 大須賀 ＊＊ ※５年連続発表

９月２１日（水）に第２回ＰＴＡ全校委員会と学校後援会評議員会が開催されました。は
じめに、ＰＴＡ会長より、「子どもたちの笑顔が増えるためにご協力をお願いします。」とい
うあいさつがあり、その後、１学期の振り返りと今後の事業予定について協議が行われてお
ります。事業が順調に行われることを願っております。参加された役員の皆様、お忙しいと
ころご出席いただき、ありがとうございました。


